

20.06.2019 09:29

25 Jahre Christus Zentrum Neuwied



An Pfingsten feierte das Christus Zentrum Neuwied ihr 25-jähriges Jubiläum. Die Gemeindegründungsarbeit begann 1991 unter der Leitung von AoG-Missionar Jesse Owens und stand von Beginn an mit dem BFP in Verbindung. Die Gemeindegründungsversammlung fand im Juni 1994 statt.

Im Beisein fast aller ehemaliger Pastoren – Jesse Owens konnte aus gesundheitlichen Gründen nicht dabei sein – , vielen ehemaligen Mitgliedern, Gästen aus verschiedenen Gemeinden der Stadt, sowie Bürgermeister und Fürstin zu Wied, feierte die Gemeinde ihr Jubiläum.

Die Freude über Gottes Treue in den vergangenen 25 Jahren, die wie ein Wimpernschlag in der Kirchengeschichte sind, wurde gefeiert. Für die Kinder gab es ein umfangreiches Programm, unter anderem mit Hüpfburg und Clown. Der musikalische Ausklang am Samstag wurde von Musikern und Sängern der vergangenen 25 Jahre gestaltet.

Der Segen aus diesem Wochenende wird nachhaltig sein!

pr

Zurück